
結果

体操服等の学用品に関する対応

・デザインは，菅原小学校のデザインを踏襲

・今までの体操服も使用することも可能（大花羽小学校）

・買い替えのタイミングで菅原小学校の体操服を購入する
ことも可能

【総務部会・統合準備委員会での意見】

・既存学校に統合される大花羽小学校の在校生に対して，体操服を１
着ずつ支給してほしいという要望
→経済的な理由，大花羽小児童が少数過ぎるため子どもたちの気持ち
の面が心配という理由

【これまでの保護者説明会等での意見】

・体操服はどうなるかという質問
→デザインは変更せず，次の買い替えまでは今の体操服をそのま
ま使用していただいて構わない旨の回答をしてきた。

経緯

（総務部会・統合準備委員会意見を踏まえての市として方針）
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